
VÖW Vorstandssitzung        19.11.2009 
 
 
Firma Mitraco 
Teilnehmer: Herr Bauer, Herr Godec, Herr Wagner, Herr Derhaschnig (Frau Reif nicht an 

wesend entschuldigt) 
 
Besprechungspunkte: 
 
1. Medianet Ranking haben die anderen schon bekommen 
Nein wurde mit Penz besprochen 2009 wird es nicht gemacht. 2010 eventuell wieder 
Ranking noch nicht von den anderen bekommen 
 
2. 1. VÖW Punsch – Eisstockschiessen 
Eisstockschiessen. Fritz macht jetzt auch 20 Tischfahnen auch für die Tagung zu verwenden. 
MQ abgebrannt, Ersatz wird gerade gesucht. Mehr bis Montag an alle 
Geschenke für die Journalisten, Fritz bestellt etwas von Horvath Spezereien Kontor, 
Flachmann gefüllt und eine Reserve Garnitur, Doming Ebetshuber 
 
3. PSI öffnet die Pforten, was kann man machen 
PSI – dort meeting, troubles an EPPA zur Weiterverfolgung 
Es steht im Raum die Mitgliedsbeiträge einzufrieren. 
Herr Polize meldet sich. 
Es ist keine Mitgliedermesse mehr. Es schaut aus wie wenn in Zukunft alle reinkommen. 
 
4. Cottonclassics – Hausmann Verbindung, Vor- und Nachteile 
 
5. Pohn hat sich angemeldet, Abstimmung wird gemacht 
Wir freuen uns ein neues Mitglied begrüßen zu dürfen 
 
6. Sommermeeting Schladming 
Meeting 20l0 Pichlmayergut, VORTRAG, Ideen rundum 
Impulsvortrag TCI, Tommi bucht ihn 
Ehrenmitglied Lehr 
 
7. Kitzbühel 2011 Hansi Hinterseer wurde von Herrn Bauer kontaktiert,  
Schlosshotel Lebenberg, 16. – 18.6.2011 
CD mit ausschicken 
Hansi Hinterseer Lookalike Contest 
Thomas Verra soll den Termin blocken für 2011 neues Programm 
 
8. Unfreundlichkeit der Deutschen in der Geschäftsabwicklung (wie geht es Euch dabei?) 
 
9. Termin 10.12 Treffen im Hotel Meridien wo Macma Meeting ist? Wir treffen uns um 16:30  
Weihnachtsessen l0.12. zum Plachutta in Wollzeile. Reservieren. 
 
10. Termine für neues Jahr ausmachen im Jänner dann 
Klio Eterna freut sich sehr auf der PSI Messe den Verband einzuladen. 
 
11. Kantonmesse hat 30 – 40 % Besucherrückgang 
 



12. Visitenkarten für alle Vorstände nur Sekretär und Präsident 
 
13. Resumee nach Meeting mit Kalenderverband und DMVÖ 
Gemeinsame Verlinkung der Webseiten 
 
14. KONRADS Hochzeit 2olo, 12.6. in Maierhofen  
 
15. Entlohnung Sekretär  
Wegen erhöhten Arbeitsaufwand auch wegen Webseite 500,-- Euro ab 1.12.2009 
Vorstandsbeschluss 
 


